

Au rendez-vous des loisirs

Le forum des sports, de la culture et compagnie, c'est ce samedi 3 septembre. Un rendez-vous qui permet à chacun de découvrir le panel d'activités proposées à Mirecourt et de s'inscrire directement.

Pascale Pierrot-Cracco, l'OMS (office municipal des sports) et les associations culturelles de la ville attendent de pied ferme l'édition 2016 du forum des sports, de la culture et compagnie. Une organisation bien rodée, une belle vitrine qui permet de présenter en une journée toute la dynamique mirecurtienne.

Pascale Pierrot-Cracco, combien d'associations seront présentes ce samedi à l'espace Flambeau ?

« A ce jour, nous avons 28 associations sportives participantes et 23 stands tenus par les associations culturelles, les services de la ville et la communauté de communes du pays de Mirecourt, selon un placement panaché des genres. Soit deux stands supplémentaires par rapport à l'an passé. Nous attendons la visite d'un millier de visiteurs, comme au cours des années passées, mais bien sûr, je ne suis pas opposée au fait que nous établissions un nouveau record de visites. »

Comment les stands seront-ils répartis ?

« L'OMS a monté le plan d'implantation, qui couvre tout le rez-de-chaussée de l'espace Flambeau (grande salle : contre les murs et double rangée centrale, ainsi que la salle du bar), plus un chapiteau devant l'espace Flambeau pour le tennis de table. L'équipe d'organisation, (l'OMS, le service des sports et les associations culturelles), sera présente la veille pour le montage des stands. Je sais que certaines associations sportives ont l'intention de nous rejoindre à ce moment-là pour préparer au mieux leur stand, avec le souci du respect du plan. »

A quelle heure démarrera le forum ?

« Rendez-vous est donné aux associations à 8 heures et l'ouverture des portes au public aura lieu à 9 heures pour une journée non-stop jusqu'à 17 heures. Ceux qui le voudront pourront se restaurer sur place, puisque nous tiendrons une buvette. »



Le bureau de l'OMS a activement œuvré pour la réussite du forum 2016.

Quels seront les temps forts de la journée ?

« On peut dire que toutes les rencontres avec les dirigeants seront des temps forts, puis-

qu'elles permettent au public des échanges et éventuellement, au-delà des contacts, la prise de licence. Mais bien évidemment, les moments les

plus spectaculaires de la manifestation seront les démonstrations et l'inauguration officielle avec une belle brochette d'élus. »